
第３回国立大学法人奈良教育大学経営協議会議事要旨 

 

 

１．日 時 平成２７年９月１７日（木） 

２．出席者 浅野詠子委員、植野康夫委員、森雅彦委員 

長友学長、生田理事（教育）、岩井理事（総務）、伊藤副学長（企画）、中谷副学長（研究） 

  陪席者 鷲山理事（渉外・連携） 

３．議 題  

◎審議事項 

   １ 平成２７年度人事院勧告の取扱について（資料１） 

２ 学長の退職手当について（資料２） 

   ３ 規則の一部改正について（資料３） 

 

◎報告事項 

１ 平成２８年度概算要求額の伝達（文科省）について（資料４） 

２ 平成２７年度基盤設備促進費について（資料５） 

３ 大学改革強化推進補助金の中間評価結果について（資料６） 

４ 平成２６事業年度業務の実績に関する国立大学法人評価委員会のヒアリングについて（資料７） 

５ 国立大学法人奈良教育大学学長特別補佐規則及び学長特別補佐室要項について（資料８） 

６ 奈良教育大学国際・学術交流基金による派遣留学奨学金制度の創設について（資料９） 

７ 経営協議会の学外委員からの意見を法人運営に活用した主な取組事例の公表について（資料１０） 

８ H２７年度科研費採択結果について（確定）（資料１１） 

 

◎その他 

 １ 学長の任期満了に伴う役職員の交替について（資料なし） 

 

４．議 事 

 ◎審議事項 

１ 平成２７年度人事院勧告の取扱について 

  総務担当理事から、資料１に基づき、平成２７年度人事院勧告の取扱について説明があり、審

議の結果、原案のとおり了承された。 

 

２ 学長の退職手当について 

  総務担当理事から、資料２に基づき、学長の退職手当について説明があり、審議の結果、原案

のとおり了承された。 

 

   ３ 規則の一部改正について 

     企画担当副学長及び企画連携課長から、資料３に基づき、規則の一部改正について説明があり、

審議の結果、原案のとおり了承された。 

 

◎報告事項 

１ 平成２８年度概算要求額の伝達（文科省）について 

  総務担当理事から、資料４に基づき、報告があった。 

主な意見は次のとおり。 

    ○教育資料館は奈良市内でも貴重な近代建築としての価値があると思われ、山梨大学では



同様の旧陸軍糧秣庫が登録有形文化財となっている例もあることから、耐震改修工事に

ついて重点支援に申請することを検討できないか。 

      →教育資料館の改修工事について、文部科学省から文化財指定の申請を行ってはどう

かとの助言があったが、文化財に指定された場合、改修費用の２分の１しか補助金

の交付がなく現在の財政状況では大変難しく、判断しかねている。 

       文部科学省より、新たな工法での工事については調査研究の費用から対応が可能と

の説明があり、今後そのような経費を受けるための検討を行いたい。 

 

    ○民間の経費、例えば寄附金で経費の一部を賄うことが可能で、控除対象になるならば 

地元のために税金を使うことにもなるので検討願いたい。 

      →国立大学は寄附に対する税額控除の仕組みがなく、今後の税制改正を待つ必要があ

るが、大学としては寄附金の受入は可能である。 

 

２ 平成２７年度基盤設備促進費について 

  総務担当理事から、資料５に基づき、報告があった。 

 

３ 大学改革強化推進補助金の中間評価結果について 

  教育担当理事から、資料６に基づき、報告があった。 

 

４ 平成２６事業年度業務の実績に関する国立大学法人評価委員会のヒアリングについて 

  教育担当理事から、資料７に基づき、報告があった。 

 

５ 国立大学法人奈良教育大学学長特別補佐規則及び学長特別補佐室要項について 

  総務担当理事から、資料８に基づき、報告があった。 

 

６ 奈良教育大学国際・学術交流基金による派遣留学奨学金制度の創設について 

  学生支援課長から、資料９に基づき、報告があった。 

 

７ 経営協議会の学外委員からの意見を法人運営に活用した主な取組事例の公表について 

  教育担当理事から、資料１０に基づき、報告があった。 

 

８ H２７年度科研費採択結果について（確定） 

     研究担当副学長から、資料１１に基づき、報告があった。 

 

   ９ 産学官連携事業のプレス発表について 

     学長から、追加配布資料に基づき、報告があった。 

 

◎その他 

 １ 学長の任期満了に伴う役職員の交替について（資料なし） 

     学長から、口頭で報告があった。 

 


